



情報 広報委員会
令和7年 3月吉日

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。
6年生の皆さんはもうすぐ卒業ですね。玉村小学校で過ごした宝物のような思い出を胸に、中学生になっても笑顔を忘れず充実した日々を送ってください。
今年度も、たまエコを実施し皆様からいただいたリユース品を有効に活用することができました。
最終号のゆずり葉は、先生方・本部役員からの挨拶を掲載させていただきます。

一人一人の成長に寄り添う

校長
関口 雅晶

子どもは、日々成長しています。どの子も、周りの人との新しい人間関係を築きながら、一生懸命に、ひたむきに毎日の学習に臨み、遊びや運動に没頭しています。学校生活のあらゆる場面で、自分の思いや考えを伝えたり、相手の思いや考えを聴いて受け止めたり、その中で葛藤したり、折り合いをつけたりしながら、着実に成長し続けています。

本年度は玉村小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。玉村小学校では、子ども一人一人の個性に寄り添いながら、それぞれの成長を丁寧に支えていきたいと考えています。これからも、保護者の皆様の深いご理解と温かいご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

教頭
諸田 健

PTA会員の皆様には、学校行事、PTA活動等にご協力いただき、心より感謝申し上げます。皆さまのご協力があるからこそ、玉小の子供たちは安心して学び、成長できます。

さて、今年度は、昨年度から取り組んでいる「玉小リユースプロジェクト『たまエコ』」に算数セット等を提供していただきました。この算数セットを希望する新1年生に贈呈することが出来ました。また、PTA活動のデジタル化による会員負担の軽減と、情報の迅速化等ですが、PTA総会のYouTube配信、PTA便り「ゆずり葉」の楽メ送信等は定着してきました。その他、児童の減少に伴う地区統合（板井東3と板井東4）等を実施しました。

一方、玉村町PTAの活動ですが、昨年度県PTAを退会したため、町PTA役員の負担がなくなりました。これに伴い、玉村町PTAの規約を改定し、活動内容を精選しました。

最後に、今後とも事務局として時代の流れ、PTA会員の方々の思い、そして、玉小の子供たちのために力を合わせ、より参加しやすく、より良いPTA活動になるように協力していきたいと思っております。

教務主任
・PTA担当
深町 真之

今年度も環境生活委員の方々を中心に、児童数減に沿った旗振り箇所の見直しや地区の統合を進めていくことができました。今後も地区の実情に応じて見直しを図っていく必要があるかと思っておりますので、旗振り箇所や頻度についてご意見がありましたら、まずは各地区の担当へご連絡ください。

「たまエコ」についても大変好評で、品物が足りない状況です。現在はリストにありませんが、「引き出し」「ランドセル」「赤白帽子」「辞書」なども加えて欲しいという要望がありましたら本部役員や学校のPTA担当へお知らせください。「たまエコ」は子ども達にとっても持続可能な社会について考えるきっかけにもなることと思います。本校PTAも持続可能な活動でお互いに助け合っている組織として、来年度もどうぞよろしくお願い致します。



PTA会長
勅使川原 教至
(6年)

1年間PTA会長を務めさせていただき、本当にありがとうございました。保護者の皆様、役員の皆様、先生方に支えられ、1年間なんとか務めることができました。

昨年度から引き続き行っているリユースプロジェクトの「たまエコ」は、大変好評をいただきました。リユースの大切さを子どもたちや保護者の皆様に実感してもらえたのではないのでしょうか。来年度以降も、ぜひ継続していただけたらと感じています。また、今年度につきましては、この通信にも少し紹介させていただいていますが、図書室の図書を追加及び更新をさせていただきました。玉村小学校の図書室は、玉村町の小学校で一番充実した図書室となりました（主観ですが…）。ぜひ子どもたちに、これからもたくさんの本を読んでもらいたいと思っています。

これからも玉村小学校がさらに子どもたちにとって、居心地が良く、また、学びが多い学校となっていくことを玉村小学校卒業生の一人として、陰ながら応援していきます。

PTA副会長
江尻 人望
(4年)

この1年間PTA役員として色々と活動に参加させて頂きましたが、本当にいい経験をさせて頂きました。この貴重な経験をこれからの生かし、今後ともより良い玉村小学校を先生方と共にPTA役員一同で目指していきますので、保護者の皆さんもご協力のほどよろしくお願い致します。

先生方並びに保護者の皆様、1年間本当にありがとうございました。

副会長 吉田 玲佳
(4年)

たまエコや運動会などのお手伝い等のPTA活動に、保護者の皆様のご協力を頂き、ありがとうございました。また、PTA活動の際には先生方にも大変お世話になりました。みなさんと子供達の事をたくさん考える良い一年でした。これからも保護者と先生方とワンチームで子供達を見守っていけたら、とってもいいなと思います。

一年間、ありがとうございました。

副会長 西川 美和
(4年)

昨年のPTA役員さんが発足して下さった「たまエコ」は、今年度も沢山の方々にご利用いただけただので、来年度以降も継続して行ってほしいなあと考えております。

PTA役員として1年間、学校内部を見ることで、先生方が日々子ども達の事を考え動いて下さっていることを強く感じました。

これからも子どもたちが毎日笑顔で通える楽しい玉小であってほしいです。

1年間ありがとうございました。

会計 堀川 久代
(4年)

“子供達の学校生活がより良い時間になるように”を軸に考えながら活動してきました。

この1年間、本部役員として活動したからこそ分かった事、見えてきた事が沢山あり、どの活動も先生方、保護者の皆様のご理解とご協力が無ければ出来ませんでした。

本当にありがとうございました。

**1年間、
PTA活動にご協力を頂き
ありがとうございました。
来年度もどうぞ宜しく
お願い致します。**

書記 齋藤 幸江
(5年)

子どもたちがより楽しく学校生活を送れるようにとPTA役員を引き受けさせていただきましたが、先生方と協力し活動できたことで学校をより身近に感じられるようになりました。

先生方と保護者の皆様のご理解とご協力によりPTA活動をすることができたと実感しております。

本当にありがとうございました。

お知らせ

《 図書室の本を購入しました！ 》

子どもたちに、より読書に親しんでもらえるようにPTA費で図書を購入しました。新しい本が揃ったことで、図書室に行くことを楽しみにしてくれたら嬉しいです。



3月17日～3月31日まで回収中！！

※詳細は配信済の別紙参照

